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香港文匯報訊（記者 子京）聞名中外的普陀
名山古剎，主供觀音菩薩，是港人前往朝拜禮佛
的重要地點。香港信仰佛教的人數多達100餘
萬，以閩台浙三地鄉親居多。為弘揚觀音大士普
渡眾生的慈悲情懷，體現博大精深的佛教文化。
香港福建同鄉會和舟山市普陀山風景名勝區管理
委員會、普陀山佛教協會將於8月22日聯合主辦
「福佑香江．普陀山南海觀音庇護祈福巡遊」及
「福佑香江．普陀山南海觀音庇護祈福千人齋
宴」。

與普陀山合辦福佑香江活動
「福佑香江．普陀山南海觀音庇護祈福巡遊」
將於當日上午8時30分至上午10時在北角區進
行，普陀山道慈大和尚將引領巡遊隊伍，由北角
海關大樓（電照街）出發，沿「馬寶道 → 琴行
街 → 英皇道 → 油街 → 電氣道 → 大強街至城
市花園道公園」結束。
「福佑香江．普陀山南海觀音庇護祈福千人

齋宴」當晚於在會展中心新翼3樓大會堂舉行，
擬設200席、近2,500人參加。大會將於現場配
樂誦讀「普陀山宣言」，展示（新六和）吉祥簽
名寶幛，向信眾贈送開光觀音寶相及吉祥卡。

中央統戰部國僑辦等領導主禮
活動邀請到中央統戰部、國務院僑辦、全國僑

聯、全國婦聯、香港特區民政事務局、香港福建
社團聯會、舟山市委、普陀山風景名勝區管委會
等機構領導以及全國政協委員、中國佛教協會副
會長、普陀山佛教協會會長道慈大和尚等蒞臨主
禮。道慈法師將為「祈福香港」主持「祈福法
會」。

佛聯會本報等大力支持
是次活動莊嚴肅穆，是香港近期大型佛教弘法

活動之一，得到社會各界和知名人士、香港佛教
聯合會、香港文匯報等大力支持。活動主要負責
人包括：總顧問忻海平、張方、吳天賜，總指揮
陳聰聰、蔣志偉，副總指揮丁宏斌、施維雄、張
鐵岩、姜玉堆，總執行邱文海、鄭海燕、張鐵岩
（兼）。

香港文匯報訊 人生有多少個50年？今年是勞校（包括
旺角勞校、紅磡勞校、電車勞校、筲箕灣勞校、摩托車勞
校）小學畢業50周年紀念。一班於50年前畢業的勞校同學
早前組成籌委會，將於今年8月22日晚上舉行聯歡聚餐，
現呼籲當年畢業的同學與籌委會聯絡，一同出席「世紀盛
會」，延續「世紀友情」。
據介紹，1965年小學畢業於勞校的同學約有400多人，

主要集中在旺角勞校，其餘分佈在紅磡、電車、筲箕灣、
摩托車4間勞校，其中部分學校學生畢業前已合併到旺勞
上課。當年旺勞小六班級多達7班，每班逾40人，畢業時
為第十八屆。
兩年前，一班於當年小學畢業的勞校同學已個別組織聯
誼活動。前年4月，由各校每班代表組成20多人籌委會，
首次會議確定於今年8月22日晚上聯歡聚餐，下午返母校
參觀。

籲失聯同學聯絡籌委會
年多時間內，籌委會先後舉行6次會議仔細分工，並展

開聯絡同學的工作，目前已聯絡上逾半同學，但畢竟距今
已過半世紀，難免有部分同學失去聯絡。籌委會成員希望
當年畢業或其他屆的同學，如有當屆同學消息，請聯絡籌
委會，期望更多老同學可以參加下月「世紀盛會」。聯絡
人分別為：（紅磡）源志華：96624366、（旺角）梁晚
珠 ： 91272311、 黎 秀 媚 ： 98302779 、 周 汝 民 ：
91879240。

南區工商聯助250長者驗身

勞校小學65年舊生「世紀約會」
廠商會與粵港澳辦交流經貿合作

香港文匯報訊（記者 陳文華）香港華僑華人總會為慶
祝該會第七屆理監事就職典禮圓滿成功，日前假中華遊樂
會舉行慶功宴，該會會長李碧葱，主席梁淦基、李常盛，
監事長蘇金碧，常務副會長蔡碧強、葉森堯、張勤、呂良
民與該會副會長及近百名義工會員歡聚一堂，場面熱鬧。

李碧葱：續帶領成員做好工作
李碧葱感謝大家一直以來對僑總的支持，以及在7月5

日理監事就職典禮上的辛勞付出。她承諾，今後會帶領新
一屆理監事成員更努力地做好僑總工作，推動會務發展，
並進一步壯大總會青年力量，提升青年委員會的參與性和
凝聚力。她指該會青委會發展得很快，現有超過200人，
年輕會員非常出色，活動形式特別、充滿活力，希望總會
新舊成員進一步團結凝聚，支持總會發展。

葉森堯讚青年力量取佳績
葉森堯總結時說，此次就職典禮的圓滿成功，是僑總新

一屆理監事會成員、各部門負責人及全體會員共同努力的
成果，同時總會在發展青年力量中也取得佳績，希望今後
進一步發展會務，凝聚力量。

蘇金碧：成員愛國愛港貢獻多
蘇金碧致辭時說，總會成員多年來為香港社會發展、祖

國繁榮做了大量工作，在李碧葱會長帶領下，理監事成員
與廣大會員團結一致，服務社會，希望未來大家一如既往
積極參與總會活動，為香港社會發展作出更大貢獻。

■李碧葱（右五）與該會首長出席慶功宴。 陳文華 攝

華僑華人總會賀理監事就職

香港文匯報訊（記者 子京）香港
中華廠商聯合會（廠商會）副會長戴
澤良日前接待由廣東省港澳辦副主任
李陽春率領的代表團，就兩地經貿合
作交換意見。

李陽春宣傳莞10月海博會
李陽春表示，此行是宣傳將於今年
10月在東莞舉辦的「廣東21世紀海
上絲綢之路博覽會」，並希望協助組
織參展商。今年展位約有2,000個，
香港和澳門分別佔約140個和60個，
活動得到香港貿易發展局協辦和香港
各大商會協助宣傳，希望日後與廠商
會有更多合作。

戴澤良歡迎出席食品嘉年華

戴澤良表示，廠商會每年都會到內
地不同城市舉辦工展會，如去年在重
慶、今年在天津等，均獲得圓滿成
功。他認為，在內地舉辦展覽會能協
助香港企業開拓內地龐大商機，期待
日後有更多交流和合作機會。他又提
到，廠商會於今年10月31日至11月
8日在葵涌舉辦「第四屆香港食品嘉
年華」，歡迎代表團成員出席。
代表團一行還包括廣東省粵港澳合

作促進會執行會長林迪夫，廣東省粵
港澳合作促進中心副主任李學文，廣
東省粵港澳合作促進會副秘書長吳立
英。廠商會出席接待者尚包括常務會
董尹德輝、會董馬偉武、會董兼環保
業委員會主席吳懿容、會董李國明
等。
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香港文匯報訊（記者 子京）香
港觀塘工商業聯合會日前假帝京酒
店舉行商務座談，邀請中銀香港經
濟及政策研究主管謝國樑分析廣東
自貿區的功能特色、發展前景及機
遇。

余敏盼提供內地最新資訊
講座由觀塘工商聯會長余敏主

持。他表示，觀塘工商聯多次與中
銀香港合辦業務座談，旨在為會員
提供內地最新政策和資訊，讓在內
地營商的港商更有效地管理資產，
有助策劃業務發展、增強競爭力及
開發成功之路。
謝國樑分析廣東自貿區的功能時

表示，目前4個自貿區各有其地方
特色，廣東自貿區最大特色是市場
開放主要面對港澳，但又不局限於
港澳，將成為粵港澳未來合作的新
平台。廣東自貿區市場開放與
CEPA結合，有條件實施比其他自

貿區更開放的政策。

謝國樑：「引制」非「引資」創新
謝國樑續說，自貿區試驗重點在

於制度的創新，是「引制」而非
「引資」。試驗內容是形成可複
製、可推廣的體制機制。自貿區目
標是要建立更規範化、法治化、國
際化以及與國際貿易新規則
（TPP、TISA）接軌的市場及管理
標準及營商環境。談到廣東自貿區
機遇，謝國樑認為，廣東自貿區為
外商提供較規範及國際化的投資環
境。
出席講座的嘉賓尚有中銀香港企

業銀行、金融機構及產品管理副總
經理尤向宇，和高級業務策劃經理
陳廣通。觀塘工商聯出席的包括永
遠榮譽會長施少文、冼漢鑌、許鎮
江，榮譽會長王啟達、謝鵬元，副
會長王振雄、施忠民、黎健漢、陳
滿棠等。

■戴澤良與李陽春及代表團團員合照。

■余敏、施少文、冼漢鑌、許鎮江熱情接待謝國樑和尤向宇。

香港文匯報訊（記者 陳文華）香港南區工商業聯
合總會日前假鴨脷洲利東社區會堂舉行2015「南區關
注健康日」活動。食物及衛生局副局長陳肇始、南區
區議會主席朱慶虹與香港南區工商業聯合總會創會主
席廖漢輝到場支持，250名區內長者在義工協助下由
專業醫師進行身體檢查，並獲贈愛心福袋、米及雨傘
一份。

廖漢輝：為社會注入正能量
廖漢輝表示，今年是該會第四次舉辦「南區關注健
康日」，由專業醫師為區內250名長者進行包括膽固
醇、血糖、血壓、視力、牙齒、體重等各項身體檢
查。他介紹，香港南區工商業聯合會於2011年創立

至今，每年都舉辦各項富有意義的活動，如「青少年
體藝嘉年華」、「禁毒宣傳短片創作比賽」、「南區
漁港街跑2014馬拉松」、「南區工商聯青年足球
隊」等，關注青少年身心成長，為社會注入正能量。

陳肇始：切合需要傳達關愛
陳肇始讚揚，南區工商聯一直以來熱心公益，特別
為區內長者健康作出重大貢獻，當日體檢項目切合長
者實際需要，傳達關愛之情。她表示，食物及衛生局
一直以來在提升市民健康方面做了大量工作，在瑪麗
醫院投放大量資源進行重建項目、提升服務質素等。
她希望長者在日常生活中多關注健康資訊，積極參與
相關活動，多運動，飲食均衡、減鹽減糖，預防疾

病。

朱慶虹讚該會重視市民健康
朱慶虹表揚南區工商聯多年來為該區市民健康貢獻

多，更在青少年、長者、禁毒等方面做了大量工作。
他指南區在2007年被世界衛生組織評為健康城市，
於2008年成立健康安全協會，區議會將繼續與地區
團體、政府部門合作，在不同年齡和階層推動南區健
康發展，持續改善居住環境，提升市民身體健康質
素。
出席活動的還包括南區民政事務處專員周楚添、中

聯辦港島工作部協調處副處長蔣和、香港青山獅子會
前會長李鉅文、晴彩慈善基金創會主席周伯展等。

■賓主向長者派送愛心福袋、米及雨傘。 陳文華 攝 ■廖漢輝（左）向陳肇始頒發感謝狀。 陳文華 攝

龍總兩岸四地精英論創科
李光華袁家樂致歡迎辭 4講者析創新產業挑戰機遇

九龍總商會理事長李光華和副理事長袁家樂致歡迎
辭，為論壇揭開序幕。4位主講嘉賓包括行政會

議成員、行政長官創新及科技顧問楊偉雄，科技園首
席商務總監楊孟璋，前海管理局香港事務首席聯絡官
洪為民，以及九龍總商會副理事長黃勵騰。

楊偉雄：中央支持港創科發展
楊偉雄指，一個國家的創新科技發展，代表其國力
的強盛。現今全球趨向一體化，香港科技發展一日千
里，發展創新科技為社會帶來多贏局面，包括推動多
元化產業發展、創造就業機會、提升企業競爭力、達
到可持續發展等。
他續說，香港特區政府一直大力支持本地創新科技
發展，今後中央政府將繼續支持香港的創新科技發
展，寄望香港將來可以跟內地、澳門和台灣良好互
動，共同創造龐大的創新經濟，促進社會發展。

黃勵騰勉向台創業文化借鑑
黃勵騰分享其童年奮鬥的艱苦經歷。他指當年資源
貧乏，憑着自己的不懈努力，在1974年創立聞達國
際有限公司。他希望各地青年向台灣的創業文化借
鑑，好好努力、發展創意。

楊孟璋倡青年善用科技園

楊孟璋分享了其加入香港科技園以來，香港本地創
新科技產業的現況及機遇。他鼓勵在座青年善用科技
園的優秀條件，積極為夢想而努力，把夢想變為可行
的方案。

洪為民介紹前海與港戰略關係
洪為民為大家帶來了國家重點發展的深圳前海發展

區最新資訊和概況，介紹了前海跟香港的特殊戰略關
係，也講述了當地不少專門為香港青年創業而設的各
種優勢，例如前海深港青年夢工場，以及國家提供的
優惠措施。
是次論壇為「九龍總商會．四地龍情匯2015」3天

2夜活動其中一個主要環節。同日下午，歷屆學員繼
續進行兩岸四地跨產業沙龍舊生分享。

香港文匯報訊（記者 子京）由九龍總商

會主辦，香港龍總精英會、中國內地龍總精

英會和台灣龍總菁英會協辦的「兩岸四地新

紀元龍總精英論壇」，7月18日於龍總大廈

大禮堂舉行。是次論壇主題為「兩岸四地創

新產業合作及競爭力」，邀得4位講者發表

主題演講，並與新紀元精英培訓計劃共17

屆學員和與會者共同探討兩岸四地創新科技

的最新發展，分析當前創新產業所面對的挑

戰以及如何把握當中機遇。

■楊偉雄(中)出席，李光華(左)和袁家樂(右)致謝。 ■洪為民(右二)獲頒感謝狀。

■「兩岸四地新紀元龍總精英論壇」於龍總大廈大禮堂舉行，賓主合照。


